



3シャイン

西和佐小学校 3年

学年だより

2021.6.30

1学期の締めくくり！

まだ梅雨！？というぐらい、夏本番のような暑い晴れた日が多くなっています。それでも、3年生はいつでも学習に遊びにと元気いっぱい過ごしています。

さて、1学期も最後の月を迎え、まとめの時期に入りました。4月に会ってから、あっという間に過ぎ去った気がします。遠足や校区探険など、さまざまな学習や行事での活動を通して充実した日々を送っていました。

夏休みまであとわずかですが、最後まで子供たちと共に楽しく充実した学校生活を送っていきたいと思います。また、しっかりと1学期のまとめをしていきたいと思っています。今後共、ご協力よろしくお願ひいたします。

7・8月の行事予定

8日（木）宇宙プロジェクト学級集合写真撮影

9日（金）平和学習 1限

給食費引き落とし

19日（月）給食最終日

20日（火）終業式・大掃除 11時35分ごろ下校

個人懇談会（午後）

21日（水）個人懇談会（午前）

8月 2日（月）登校日 10時35分頃下校

26日（水）始業式・大掃除



★個人懇談会があります

個人懇談会を7月20日(火)の午後、21日(水)午前中に行います。

子供たちの学校での様子、成長した点を中心にお話させていただきます。

お忙しいと思いますが、よろしくお願いいたします。通知簿(あゆみ)は、個人懇談会の時にお渡します。また、その時にマリーゴールドの植木鉢を持って帰っていただきたいと考えています。

夏休みに観察と種とりの宿題を出す予定です。鉢を入れられるようなものがあれば便利だと思いますので、ご用意お願いします。(育友会からの花火も一緒にお渡します。)

花王工場 リモート見学！

6月17日（木）に花王工場の見学の授業がありました。実際に工場を見学させていただくことが難しい今、和歌山の花王工場でリモート見学を実施してくれることになりました。インターネットを使って、花王で働いている人からお話を聞いたり、工場の様子を見せていただいたりしました。

子供たちは、機械を使って商品を箱詰めする速さに驚いたり、環境にやさしい商品づくりに感心したりしていました。最後の質問コーナーでは、様々な質問が出ました。工場が24時間動いていて機械が壊れたらすぐに修理することや、日本でも最大級の和歌山工場では花王のほとんどの商品を作ることができる、「花王」という名前の由来（気になる方は、子供たちに聞いてみてください）など、いろいろなことが分かりました。

3年生では、今後も可能な限り、実際に見たり、質問したりしながら、学びを深めていきたいと思います。

インターネットのこわさ ~情報モラル教育~

6月25日（金）に少年センターより田中先生をお招きして、情報モラル教育を実施しました。インターネットは、使い方を誤るといけないことを学びました。ネットで悪口を書いたら・・・ネットに自分や友達の写真をのせてしまったら・・・ゲームをやりすぎてお金がかかりすぎてしまったら・・・ゲーム、インターネット依存症になると・・・など、子供たちは少しビクビクしながらお話を聞いていましたようでした。ゲーム機や保護者のスマホを使って友達や知らない人とゲームでやりとりをしている子も増えているようです。今一度、ご家庭でもインターネットの使い方やルールについて話し合ってみてください。

◎集金のお知らせ

1学期最後の集金になります。
本日、集金袋を配布しています。